
Assemblée des actionnaires salariés PARKEON
Lundi, 01 Février 2010

Compte rendu de l'assemblée des actionnaires Mobipark
Invest* du 16 décembre 2009
* société regroupant les actionnaires salariés de PARKEON "Sometimes you win, sometimes
you lose " 

Les paroles de Mr Chambeau, PDG de Parkeon, résument parfaitement cette réunion. 

En direct (téléphonique) avec le monde entier nous avons eu droit à 1 heure de cours d'anglais
pendant laquelle notre PDG a allègrement jonglé avec les 2 langues, nous avons même eu
droit à quelques mélanges.

  

Sur la restructuration de la dette LBO, Yves Chambeau a annoncé que les mezzaneurs ont gelé
la dette en entrant dans le capital, les obligations convertibles de Barclays se sont converties en
actions, la dette senior de la BNP reste inchangée mais allongées de 18 mois (donc plus
d'intérêt à payer). 

Et coup de théâtre, pour conserver la motivation des salariés, nos managers actionnaires ont
pensé à un nouveau schéma financier. Les primo accédants (ceux de 2007) récupéreront leur
investissement juste après la BNP. Quant il y aura des bénéfices …ils se répartiront de la
manière suivante : 61.3% pour Barclays, 26.3% pour ICG et 12.5% pour les manageurs et
employés. 

La démonstration à laquelle nous avons eu droit montre qu'en 2014 nous pourrons avoir des
bénéfices si l'ébitDA de 2014 est supérieur à celui de 2008 avec un multiple mini de 9 (Apax
avait fait un multiple de 11 en 2007) et que Barclays récupère au minimum 20% de sa mise… 

Pour calculer le gain des primo accédants il faut faire : 12.5% x (1.5M€/8M€)…bref !

Bien que tout ceci avait été décidé et appliqué bien avant cette réunion, il a quand même fallu,
pour respecter la démocratie des assemblées générales, procéder au vote. Pas de contre,
quelques abstentions et une majorité de pour.
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Ensuite nous avons été priés de quitter la salle, de manière assez "direct" car Monsieur avait
une autre réunion.

Pour les absents, vous auriez dû venir, certes nos actions ne valent plus grand-chose mais rien
que pour le spectacle ça valait le coût d'être actionnaire.
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